



# 庄内っ子だより

第1号  
令和6年  
4月

## 協働的な学びができる子どもに

入学生をお祝いしているかのように、例年より遅く桜が咲きはじめ、令和6年度が始まりました。606名の子どもたちは元気よく新学期を迎えました。

さて、春休み中に行われた第96回選抜高等学校野球大会では、群馬県の高崎健康福祉大学高崎高校が優勝しました。決勝戦まで2年生の石垣投手、佐藤投手の2人が投げきりました。2人は互いに「ダブルエースだと思っている。どっちが背番号1なんだろうね。」と絆を深めながら、共に切磋琢磨して見事優勝へと導きました。もちろんこの2人だけではなく、ボールを受ける箱山捕手が2人の投手を信じていることを始め、部員たちが互いを認め高め合えるチームの雰囲気があった結果だと思います。

これを学校生活にあてはめると、ある目標に向かって仲間と共に取り組んだり、互いを認め合ったりして学習することが、成果につながっていくと思います。今年度の学校努力点は、「一人一人が学習の目標を立てる」「他者との交流の仕方を選ぶ」を重点にしました。健大高崎高の2人の投手や野球部員が仲間の絆を大切にしながら力を付けていったように、他者との交流の仕方を選びながら学習に取り組むことができる子どもを育てていきたいと考えています。

保護者の皆様には、今年度もご理解とご協力をお願いいたします。

庄内小学校長 青山英立



### 転任した職員

教諭	加納沙央梨	北区楠西小へ
教諭	根本 貢太	守山区本地丘小へ
講師	大岩 敦子	天白区植田南小へ
講師	池田さつき	中川区篠原小へ
調理員	川端 君恵	西区なごや小へ
業務士	木村 恵子	西区名塚中へ

### 着任した職員

教諭	長嶺 道男	東区東桜小より
教諭	後藤 款	新規採用
調理員	鈴木 美鈴	天白区植田小より
業務士	西垣 照子	中村区柳小より

